
BOURSE EIFFEL - 2023

VOLET MASTER

ENGLISH VERSION BELOW

**Pièces à joindre au dossier de candidature
(tout dossier incomplet sera déclaré irrecevable)**

**Merci d'envoyer ces documents de façon individuelle et non pas compilés en un seul PDF.
Chaque document PDF ne doit pas excéder 3MB.**

1/ Le CURRICULUM VITAE du (de la) candidat(e), rédigé en français ou en anglais (1 à 2 pages).

2/ Le CLASSEMENT : celui-ci devra préciser les performances du candidat, qui seront à justifier par : mention, rang de classement, situation au sein de la promotion, nombre d'étudiants dans la promotion, diplômes avec indication de la spécialité, de la date d'obtention, des mentions et des notes finales certifiées par l'établissement.

3/ Le PROJET PROFESSIONNEL du (de la) candidat(e), rédigé en français ou à défaut en anglais (1 à 2 pages). Le candidat rédige son projet sous une forme permettant d'expliquer le choix des études en France par rapport aux études antérieures et la carrière professionnelle future. Cette présentation pourra être éventuellement étayée par un avis de personnes extérieures à l'établissement, appartenant par exemple à une entreprise.

4/ Les RELEVÉS DE NOTES des trois dernières années faisant référence à un parcours réalisé aussi bien en France qu'à l'étranger.

5/ La PHOTOCOPIE DU PASSEPORT (page identité) ou PIÈCE D'IDENTITÉ.

6/ Dans le cas d'une BIDIPLOMATION (délivrance d'un double diplôme), l'établissement doit joindre la convention et préciser les modalités de la procédure mise en oeuvre entre les établissements.

7/ Le CERTIFICAT OU DIPLÔME DE LANGUE (le cas échéant).

8/ La MAQUETTE DE LA FORMATION visée et son **CALENDRIER** complet.

Documents to be attached to the application file
(any incomplete file will be declared inadmissible)

Please send these documents individually and not compiled in a single PDF.
Each PDF document must not exceed 3MB.

1/ The **CURRICULUM VITAE** of the candidate, written in French or in English (1 to 2 pages).

2/ The **RANKING**: this must specify the candidate's performance, which must be justified by: mention, ranking, situation within the class, number of students in the class, diplomas with indication of the speciality, date obtained, mentions and final grades certified by the institution.

3/ The candidate's **PROFESSIONAL PROJECT**, written in French or in English (1 to 2 pages). The candidate writes his/her project in a form that explains the choice of studies in France in relation to previous studies and the future professional career. This presentation may be supported by an opinion from a person outside the institution, for example from a company.

4/ Grades from the last three years referring to a course of study in France or abroad.

5/ **PHOTOCOPY OF THE PASSPORT** (identity page) or **IDENTITY PAPER**.

6/ In the case of a **BIDIPLOMATION** (award of a double degree), the institution must attach the agreement and specify the terms of the procedure implemented between the institutions.

7/ The **LANGUAGE CERTIFICATE OR DIPLOMA** (if applicable).

8/ The **MAQUETTE OF THE TRAINING** aimed at and its complete **SCHEDULE**.